

ぱすてるだより

◆ 新年度をむかえて

春の気配も整い、子どもたちもそれぞれ、進級、進学して新しいスタートとなりました。新しい年度を迎え、ぱすてるにおきましても、一人一人の育ちを大切にしながら適切なサポートに努めてまいりますので今後とも、ご協力とご支援をよろしくお願いいたします。

なお、嬉しい出来事として、本人たちの努力の結果として、昨年度は、2名高校受験に合格し、それぞれ阿波高校と板野高校に通っています。

◆ 卒業おめでとう

3月30日卒業式を行いYTくんが、大人の世界へと巣立って行きました。今後の活躍をお祈りいたします。

◆ 新しいお友達が増えました

NNさん 6歳 新1年生です。

◆ 耐震工事完成

南海トラフ地震の可能性が言われている今、子供たちやスタッフの安全確保のため耐震補強工事を行いました。

◆ 1月から3月までの主な活動

コロナの影響で活動が制限されましたが、次のような活動を行いました。
お正月遊び 節分行事 ジャガイモ植え付け 火災避難訓練 花見
公園へのお出かけ(イルローザの森他)



お正月遊び1



お正月遊び2



お正月遊び3



公園遊び



ジャガイモ植え付け



節分行事



野球盤ゲーム



ぱすてるの庭で



ミカン狩り



お花見1



お花見2



ぱすてる卒業式